

## **Protokolleintrag vom 28.01.2015**

**2015/28**

### **Beschlussantrag der Geschäftsprüfungskommission (GPK) vom 28.01.2015: Tätigkeitsbericht 2014 der Geschäftsprüfungskommission (GPK)**

Von der Geschäftsprüfungskommission (GPK) ist am 28. Januar 2015 folgender Beschlussantrag eingereicht worden:

Die GPK beantragt dem Gemeinderat:

Vom Tätigkeitsbericht 2014 der GPK Stadt Zürich wird Kenntnis genommen.

Begründung:

Die GPK ist das ausführende Organ des Gemeinderats für die Oberaufsicht von Stadtrat und Stadtverwaltung. Mit dem Tätigkeitsbericht legt die GPK gegenüber dem Gemeinderat Rechenschaft ab über die an sie delegierte Oberaufsicht-Tätigkeit im Jahr 2014.

Mitteilung an den Stadtrat